

## NUEVO CURSO DE LA ESCUELA DE FAMILIA

**Vva. de la Cañada, 5 de mayo.-** La Concejalía de Educación pone en marcha, un año más, la Escuela de Familia para aquellos padres con hijos de 0 a 6 años matriculados en los centros educativos del municipio. Las sesiones se desarrollan, de 17:30 a 19:30 horas, en la Escuela Infantil Municipal Los Cedros (C/ Camino de Móstoles, 1). Las personas interesadas disponen de un servicio gratuito de guardería, donde podrán dejar a sus hijos mientras asisten a las actividades.

“Se trata de una iniciativa que está abierta a todas las familias del municipio con independencia del centro educativo del municipio en el que estén matriculados sus hijos”, destacó la Concejal de Educación, Rosa M<sup>a</sup> García.

### Calendario

En la primera jornada, el próximo 11 de mayo, los asistentes participarán en un video-forum, bajo el título: “Autoridad-Disciplina. El adulto frente al niño”. El 25 de mayo, tendrá lugar una mesa redonda sobre el desarrollo del niño de 0 a 6 años y el 7 de julio, una clase práctica para padres y bebés sobre el masaje infantil en niños de 0 a 1 años.

Las personas interesadas pueden inscribirse y recibir más información en la Concejalía de Educación, ubicada en la plaza de España, 2.

